
 

 
 

FOIRE AUX QUESTIONS : 
 

«Carême 2019 : des ‘perles’ pour élever nos âmes !»4ème  série 

 

  

 

« La grâce, c’est le Ciel en germe. »  

Dom Chautard 

+ 

« Soyez bon de cette bonté attentive qui se donne tout à tous,  

qui s’intéresse à chacun comme si elle n’avait à s’occuper que de lui ;  

de cette bonté patiente qui ne se décourage jamais, 

 qui sait attendre le moment propice ;  

alors vous accomplirez des merveilles ;  

le monde des cœurs est à vous ! »  

Père de la Chevasnerie 

+ 

« Nous n’avons que 2 ou 3 fois dans la vie l’occasion d’être brave,  

mais nous avons à chaque instant celle de ne pas être lâche. »   

René Bazin 

+ 

« Je voudrais, n’a jamais rien fait ; j’essaierai, a fait de grandes choses ;  

je veux, a fait des miracles. »  

Père de Ravignan 

+ 

« Les petites choses sont de petites choses,  

mais être fidèle dans les petites choses est une grande chose. » 

 Saint Augustin 

+ 

« Il n’est rien de précieux que le temps 

 puisqu’il est le prix de l’éternité. »   

Bourdaloue 

+ 

« L’homme s’incline devant le talent,  

il ne s’agenouille que devant la bonté. »  

Gounod 

+ 

« ‘Paix aux hommes de bonne volonté’. La paix du cœur !  

Pour trouver ce bien si précieux,  

ne rêvons pas de modifier notre situation présente, mais cherchons plutôt à changer  

nos dispositions intimes.  

Vouloir ce que Dieu veut et rien au-delà,  

c’est réaliser la bonne volonté chantée par les anges sur le berceau du Sauveur. »   

Ernest Psichari 

+ 

 


